

14ème législature

Question N° : 102885	De M. Gabriel Serville (Gauche démocrate et républicaine - Guyane)	Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur		Ministère attributaire > Intérieur
Rubrique > outre-mer	Tête d'analyse > drogue	Analyse > Guyane. trafics de stupéfiants. lutte et prévention.
Question publiée au JO le : 21/02/2017 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Gabriel Serville attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les chiffres records des saisies de stupéfiants en Guyane pour l'année 2016 et qui approchent désormais la demi-tonne. En effet, en 2016, les forces de l'ordre ont saisi 443 kg de cocaïne en Guyane, contre 372 kg en 2015 et 100 kg en 2014. 371 « mules » ont été interceptées en 2016 à l'aéroport de Cayenne, soit une augmentation de + 103 % en 2 ans. Il lui demande de bien vouloir détailler les mesures qui sont mises en place pour endiguer ce commerce illicite qui attire chaque jour plus de jeunes et est source d'externalités extrêmement négatives pour l'ensemble de la société guyanaise.